

Comité Hygiène, Sécurité et Conditions de Travail

du 21 octobre 2022

Déclaration liminaire

Monsieur le Président,

Alors qu'une nouvelle instance va prendre place au 1^{er} janvier 2023, les conditions de travail ne cessent de se dégrader (NRP- Accueil-Chauffage plus récemment...).

Nous souhaitons vous rappeler, Monsieur le président, que le climat social est loin d'être reluisant.

Le dialogue social doit pourtant rester prépondérant dans les prises de décision.

CFTC DDFiP Pas-de-Calais espère vivement que les nouveaux CSA et FS répondront à cette attente.

L'avenir nous le dira.

Le représentant CFTC DDFiP Pas-de-Calais

Yann Plouviez

Titulaire

P N C D de Béthune

